

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 1 Kendal
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Kelas / Semester : XI/ Gasal
Materi Pokok : **Iman Kepada Malaikat.**
Alokasi Waktu : 2 pertemuan (4 x 45')

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengkaji berbagai sumber belajar, melalui pendekatan saintifik dengan model pembelajaran *Snowball Throwing* peserta didik dapat menyajikan hubungan antara beriman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dengan perilaku teliti, disiplin, dan waspada.

B. Kegiatan Pembelajaran

Langkah	Uraian Kegiatan Pembelajaran
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin, menyiapkan fisik dan psikis peserta didik dalam mengawali kegiatan pembelajaran dan mengingatkan kebersihan lingkungan.▪ Apresepsi: Menampilkan tayangan video tentang penciptaan Malaikat.▪ Pertanyaan menantang : "Apakah di kehidupan kita sehari-hari manusia bisa bebas dalam bertindak?"▪ Mengorganisasikan kelas: Diadakan pembagian kelompok belajar dan menjelaskan mekanisme pelaksanaan pengalaman belajar sesuai dengan langkah-langkah pembelajaran.
Kegiatan Inti	<p>Mengorientasikan peserta didik terhadap masalah</p> <ul style="list-style-type: none">▪ Peserta didik mencermati masalah : Mengapa manusia suka menuruti hawa nafsunya, senantiasa gelisah, takut dan cemas, suka malas dan lalai, tidak kokoh pendirian dan mudah terpengaruh, tidak mau berkumpul dengan orang-orang saleh, suka berbuat zalim dan sewenang-wenang, serta mementingkan urusan dunia?"▪ Guru menyampaikan materi yang akan disajikan.▪ Guru membentuk kelompok-kelompok dan memanggil masing-masing ketua kelompok untuk memberikan penjelasan tentang materi.▪ Masing-masing ketua kelompok kembali ke kelompoknya masing-masing, kemudian menjelaskan materi yang disampaikan oleh guru kepada temannya.▪ Kemudian masing-masing siswa diberikan satu lembar kertas kerja, untuk menuliskan satu pertanyaan apa saja yang menyangkut materi yang sudah dijelaskan oleh ketua kelompok.▪ Kemudian kertas yang berisi pertanyaan tersebut dibuat seperti bola dan dilempar dari satu siswa ke siswa yang lain selama ± 15 menit.▪ Setelah siswa dapat satu bola/satu pertanyaan diberikan kesempatan kepada siswa untuk menjawab pertanyaan yang tertulis dalam kertas berbentuk bola tersebut secara bergantian.▪ Evaluasi.▪ Penutup.
Penutup	<p>Peserta didik dapat menganalisis dan mengaplikasikan tugas para Malaikat-malaikat Allah Swt dalam kehidupan sehari-hari serta dapat menyajikan hubungan antara beriman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dengan perilaku teliti, disiplin, dan waspada.</p>

C. Penilaian

Penilaian Sikap : Observasi dan Jurnal dengan instrument sikap
Pengetahuan : Tes Tertulis (PG dan Uraian) dan Penugasan
Keterampilan : Praktek LKPD dan Produk

Mengetahui
Kepala SMK Negeri 1 Kendal

Kendal, 1 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran

ISNIHARSIH FERIANY, S.Pd., M.Si.
Pembina Tk. I
NIP. 19690202 199403 2 009

MUHAMMAD IQBAL REZA MAJID, S.Pd.
NIP. –